



恩納村長
長浜 善巳

明けましておめでとうございませう。村民の皆様には、希望に輝く新年をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

旧年中は、温かいご支援とご協力を頂き、多くの村民の皆様から村政全般に対するご意見を頂戴しながら、村政運営を進めることができたことに厚くお礼申し上げます。お陰様を持ちまして、いろいろな分野で一定の成果を収めることができ、改めて村民の皆様には心から感謝申し上げます。引き続き皆さんの温かいご支援を賜り、本年も全力で村政運営に臨んでいく所存であります。

さて昨年を振り返りますと、本村では様々な明るい出来事が多い年であったと思います。はじめに恩納村観光協会の設立は、本村の地域資源を活かした新たな観光業の振興及び農林水産と商工・観光を立体的に掛け合わせた第6次産業化の推進や、本村の観光振興、そして魅力ある観光地形成の一助になることを期待するものであります。また本村では、行政と観光関連企業、村民が一体となって、魅力ある観光・リゾート産業間の連携・協力を図り、国内外から多くの観光客が繰り返し訪れる国際的な質の高いリゾート地を目指し

てまいります。その様な中、観光産業は経済や社会環境の変化の影響を受けやすいことから、いかなる変化に対しても柔軟に対応できる足腰の強い観光むらづくりが求められており、今後、観光協会の果たす役割は非常に重要なものになると考えます。

そして、名誉村民第1号を授与された渡久地政信生誕100周をはじめ、村博物館での資料展「昭和を彩った渡久地メロデー」、「昭和歌謡曲と渡久地メロデー」と三沢あけみ歌謡ショー」の開催を関係者各位並び大勢の皆さまがご参加いただき、盛況のうちに終えることができました。また、安富祖区におかれましては、長年の懸案でありました安富祖ダムのご定礎式を終え、平成30年に完成の目途も見えてきました。

また、昨年の世界ウチナンチュ大会では世界各地に渡ったウチナンチュの皆さんが一同に会して親睦を深めることが出来たことは、私の深く喜びとするところであります。ウチナンチュが集い、楽しみ、沖縄の心をいつまでも大切に持ちながら素晴らしい思い出を作って帰られました。

最後になりますが、私が公約にも掲げておりました計画的かつ継続的に職員研修を実施し、職員の資質の向上に努めるとともに、教育・老人福祉の充実、農林水産業や観光産業等を担う人材や地域づくりを担う人材、国際的視野を持つグローバルな人材等、幅広い人材の育成に取り組んでまいります。

私は、これからも村民の皆様のご期待に応えられるよう、今年も職員一丸となって村民サービスの向上に努め、村民皆様方のこの一年が幸多く、実り多い年でありますよう祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

恩納村学校支援地域本部事業

学校支援ボランティア活動報告⑯「できる人が、できる時に、できることを」

【恩納校】開設5年目になる国際学級には、今年度から通級児童が増え、国際色豊かな十数名の子ども達がそれぞれ日本語の学習に励んでいます。その子ども達の学習をサポートするため、現在4名のボランティアさんが国際教室に足を運んでくださっています。ボランティアさんたちには、児童それぞれの日本語レベルに応じたプリントやドリルのチェックと、日本語を交えた会話での交流をしていただいています。ボランティアさんのおかげで、児童にとってさらに充実した学習の時間となっています。



【恩納校】歌詞に合わせて手話を取り入れる「手話歌」の先生として、前兼久区の千葉明子さんが、小3・4年生の指導に来てくださいました。手話歌でチャレンジする歌は「さんぽ」です。発表会の舞台上で子ども達の手話がきれいに見えるように、大きな動作を加えたり、手の動きに変化をつけたりと工夫がされた手話歌を教えてくださいました。この日のために前もって、千葉さんと一緒に手話を考えてくださっていた富着区の玉城順子さんにも感謝致します。ありがとうございました。

問合せ 恩納村学校支援地域本部 ☎966-1210 (社会教育係内) 比嘉・安永



『農家さんのなかゆくい』



11月24日、恩納村コミュニティセンターにおいて「農家さんのなかゆくい」(感謝の集い)が開催され多くの生産者・関係者が出席しました。

集いは第1部に年間運営実績報告や表彰式が行われました。すぐりむん品評会表彰のほか、最年長出荷者の当山ファミさん(97歳)が表彰されました。

第2部では民謡ショーや闘牛をテーマにした漫談、お楽しみ抽選会などがあり盛り上がりしました。



表彰者のみなさん



闘牛ショー



農家のみなさん

11月 村長の主な動き

2日	金武地区消防臨時議会	14日	臨時議会
3日	村文化協会文化祭・芸能部門		全国町村長大会及び関係会議
4日	中部北環境施設組合定例議会 沖縄県町村会 県地域振興対策協議会理事会	18日	北部老人福祉施設職員研修会・懇親会
6日	奄美龍郷町・渡久地政信生誕100周年記念 「渡久地ソング カラオケ王決定戦」	20日	健康福祉まつり
9日	村農振協との懇談会	21日	北部市町村会総会 今帰仁村長就任激励会
10日	東急不動産・ハイアットリージェンシー 瀬良垣アイランド沖縄起工式	22日	恩納中学校未来塾視察
11日	沖縄県町村会定期総会 県町村会・県三役との意見懇談会	24日	農家さんのなかゆくい感謝の集い
12日	太田区創立70周年記念式典 安富祖区豊年祭	25日	安富祖ダム定礎式・祝賀会
		26日	RUN絆・認知症に対する啓発発動
		27日	フォーシーズン落成式
		30日	北部シンポジウム、川上前副知事金融庫理事長就任激励会

村長交際費支出内訳

今月合計 113,962円

沖縄県町村会・三役との意見交換会	▶ 2,000円
今帰仁村長就任激励会	▶ 5,000円
龍郷町のお土産	▶ 9,990円
渡久地ソング カラオケ王決定戦	▶ 10,000円
石狩市歓迎夕食会	▶ 35,000円
尾身幸次元衆議院との懇親会	▶ 10,000円
沖縄県町村会懇親会	▶ 7,000円
内閣府幹部職員との懇親会	▶ 10,000円
川上氏沖縄振興開発金融庫理事長就任激励会	▶ 2,000円
安富祖区豊年祭	▶ 5,000円
西銘氏国土交通委員長就任祝賀会	▶ 3,000円
村山羊部会総会	▶ 2,974円
フォーシーズンズホテル&レジスタンス京都グランドオープン懇親会	▶ 10,000円
恩納小中学校への激励品	▶ 1,998円